
¿Con  síntomas  Covid-19?:  El
paso a paso si eres diabético
La  Sociedad  Paraguaya  de  Endocrinología  y  Metabolismo,
ofrecerá  charlas  por  Facebook  Live  para  diabéticos  y  sus
familiares. También actualizará al personal de blanco en el
tema,  con  expertos  internacionales.  Aunque  anuncian  varios
temas, el Covid-19, la diabetes y sus complicaciones, serán
algunos de los tópicos atractivos.

Municipio  transferirá  G.
1.500  millones  para  equipar
nuevo  pabellón  del  Hospital
de Luque
La  Municipalidad  de  Luque,  con  la  anuencia  de  la  Junta
Municipal, ejecutará una transferencia de G. 1.500.000.000 al
Consejo  Local  de  Salud  para  equipar  el  nuevo  pabellón  de
contingencia para pacientes con Covid-19, que será construido
por el MOPC en el Hospital General de Luque (HGL).

Derrumbe de puente en Luque
Vecinos de Ycuá Duré urgen a la Municipalidad de Luque el
arreglo del puente del arroyo Itá Cajón que se derrumbó hace
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tres semanas. Sin embargo, la Comuna adelantó que construirá
un nuevo puente en dicho lugar.

Salud  asegura  provisión  de
oxigeno a hospitales
El Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social aseguró que
los hospitales no quedarán sin oxígeno, teniendo en cuenta la
previsión  que  viene  realizando  la  Dirección  de  Insumos
Estratégicos del Ministerio de Salud, pese a que el consumo de
este insumo se ha quintuplicado en los últimos tiempos.

Por “error”, La Disciplina SA
notifica  a  usuaria  por  una
millonaria deuda
Una  usuaria  de  la  empresa  recolectora  de  basuras,  La
Disciplina SA, denunció que paso un gran susto porque le llegó
una notificación prejudicial por una supuesta deuda de G.
4.217.000 correspondiente entre 2015 al 2021. Sin embargo, la
mujer presentó la última factura que pagó en febrero pasado
echando por el suelo el reclamo de la firma encargada de la
recolección de residuos en Luque. Llamativamente, esta semana
la propia Municipalidad de Luque sacó un comunicado, instando
a los usuarios a “ponerse al día” con sus pagos, pese a que el
servicio fue tercerizado.
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Dirigente  minimiza  incidente
y aboga por construcción de
casas en asentamiento luqueño
El presidente del asentamiento Paz del Chaco, Mario Caballero,
de  la  compañía  San  Carlos,  Luque,  se  comunicó  con  Luque
Noticias para hacer una aclaración referente a la publicación
de un video de un incidente. Alegó que el suceso afectó al
proyecto de viviendas en la comunidad y negó que se trate de
un enfrentamiento entre distribuidores de drogas.
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